

# SKG-Rückblick zum 2. Halbjahr 2024



## Horumregatta:

Am 1. Juni 2024 fand auf der Jade die 55. Horumregatta statt.

Insgesamt waren 56 Boote in verschiedenen Klassen und Wettfahrten gemeldet.

Die Außenbahn führte die Jade hinaus bis vor Spiekeroog und auf der Innenbahn wurde ein interessanter Kurs innerhalb der Jade absegelt.

Bei den Starts der Wettfahrten herrschten noch gute Bedingungen aber schon kurze Zeit später setzte ein hartnäckiger dichter Seenebel ein, der alle Regattateilnehmer ordentlich herausforderte.



Erst zwischen Wangerooge und Spiekeroog konnte sich die Sonne langsam durchsetzen und auf dem Rückweg von der Wendemarke Richtung Ziel konnten die Teilnehmer bei wieder besten Wetterbedingungen ihre bunten Segel setzen. Nach guten sechs spannenden Segelstunden waren alle Rennen beendet und die Boote, die vor Horum auf Wasser warten mussten, wurden von der Regattaleitung mit dem Wichtigsten versorgt.

Von der SKG nahm auf der Außenbahn 2 die Mirija teil, die im Mittelfeld den 6. Platz belegte,



die Crew der Undine vom RSC wurde ebenfalls tatkräftig von der SKG unterstützt die knapp das Treppchen verfehlte und Platz 4 auf der Außenbahn 3 belegte.



# SKG-Rückblick zum 2. Halbjahr 2024



## Sommerfest beim WSV Maadesiel

Am 14. August 2024 fand das diesjährige Sommerfest statt.

Ausrichter war der WSV Maadesiel, leider war der Termin etwas unglücklich im Sommerurlaub gewählt, so dass die Teilnahme geringer als sonst üblich ausfiel.

## WSC Jade-Regatta

Die Jade-Regatta des Wilhelmshavener Segel Club, die am 7. September stattfand, wurde dieses Jahr wieder vor Hooksiel durchgeführt.

Das tolle Segelwochenende begann mit dem Skipperbriefing am Freitagabend den 06.09. in der Vereinsanlage des WSC in Hooksiel. Dort wurden die Segelanweisungen für den nächsten Tag verteilt und für die, die schon am Freitag anreisen konnten, gab es schon das eine oder andere Kaltgetränk.

Von der SKG nahmen vier Boote teil: Bux Ut, Old Lady, Sir James und die Mirija.

Da außer Bux Ut, alle erst am Samstag zur Regatta anreisen konnten, haben Sabine und Arendt die Segelanweisungen, Startnummern usw. morgens durch die Schleuse mit in den Vorhafen gebracht. Dort wurde alles mit den letzten Startinformationen im wartenden SKG-Päckchen verteilt.



Bei sommerlicher Hitze und 1- 2 Bft Wind aus den unterschiedlichsten Richtungen wurde von der Regattaleitung die Flautenbahn für alle Boote auserkoren.

Es gingen auf der Jade insgesamt 69 Boote in 7 verschiedenen Gruppen an den Start. Damit auch alle Boote den Weg über die Startlinie schafften mussten noch einige Schwung mit der Maschine holen, um dann mit der Tide Richtung Wilhelmshaven zu kommen. An der Wendemarke angekommen kämpfte sich das Regattafeld zurück zur Ziellinie, die von der Regattaleitung dem Feld noch ein ordentliches Stück entgegengebracht wurde.

Danach begann das große Einschleusen, das bei so vielen Teilnehmern gute zwei Stunden mit Stau auf dem Wasser und auf der Deichstraße dauerte.

Bux Ut erzielte Platz 1 in der Gruppe 7 der Jollenkreuzer,

Mirija erzielte Platz 1 in der Gruppe 2,

Sir James erzielte Platz 3 in der Gruppe 5 und

Old Lady erzielte Platz 6 in der stärksten Gruppe von 15 Booten in der Gruppe 3.

# SKG-Rückblick zum 2. Halbjahr 2024



Das wurde ganze wurde dann ausgiebig zusammen mit den Rüstern, die mit Phönix den 1 Platz in der Gruppe 3 und Platz 2 in der Gruppe 2 mit Antares erreichten, gefeiert.

Ein tolles und erfolgreiches Segelwochenende für beide Maadevereine.



## Absegeln

Für den 28 September war das Absegeln 2024 geplant.

Eigentlich sollte das Absegeln während des Sailing Cup in Wilhelmshaven stattfinden, um dann den Abend gemeinsam im Segelclub Germania zu verbringen.

Leider spielte das Herbstwetter nicht mit, so dass sich an dem stürmischen und regnerischen Tag nur noch 3 SKG-Boote vor das Schleusentor trauten und bei Böen bis 8 Bft die Sailing Cup Regatta begleiteten.

Das Grillen und der gemütliche Teil des Absegelns wurden dann auf unserer Schute durchgeführt, so dass für alle die Möglichkeit bestand an der Veranstaltung teilzunehmen.



## Aufslippen 2024

Das Aufslippen der Boote fand am Samstag, den 19. Oktober statt.

Die ersten Boote gingen bereits Ende September in 2 Gruppen aus dem Wasser, so dass zum geplanten Hauptsliptermin nur noch 9 Boote an Land geholt werden mussten.

Das ging dann recht schnell und schon am frühen Nachmittag konnte am Winterhafen die letzte Grillwurst des Sommers serviert werden und damit war die Segelsaison 2024 beendet.

# SKG-Rückblick zum 2. Halbjahr 2024



## Adventssonntage

Die Adventssonntage wurden bei ausreichend Glühwein, Grog und Keksen am Winterhafen in unserem gemütlichen, warmen und schön hergerichteten Bauwagen verbracht.



## Weihnachtsfeier

Die Weihnachtsfeier wurde am 14.12 auf der Schute durchgeführt

Jeder brachte was Leckeres mit, so dass ein großes Buffet für alle Teilnehmer zur Verfügung stand.

Der große Glühweintopf wurde angeheizt und bei viel Spaß und guter Laune wurde gesungen und zu später Stunde auch noch das Tanzbein geschwungen.



So ging das Jahr 2024 auf sein Ende zu, im Sommer und im Winterlager ist Ruhe eingeekehrt und jetzt hoffen wir, dass uns bald die Frühlingssonne aus dem Winterschlaf holt und das rege Treiben in 2025 beginnt.

*Jens Gäthje*

Schriftführer